

## Trascendencia en el desarrollo humano

ALUMNO: Brandon Chang - CUADRO SINOPTICO

MVZ: Roberto Sedano



## Trascendencia en el desarrollo humano

La trascendencia es la armonía entre la vida interna y la vida exterior, es la creencia en la vida humana de que cada uno de nosotros vino de algún lugar, y esta destinado a algún lugar especifico, es también es la capacidad humana por la excelencia, es la aptitud que tiene el ser hombre de decidir sus acciones, de elegir la calidad de vida que desea yde esforzarse en llegar a sus metas. Es cambiar de punto de vista, ponerse en los zapatos del otro, buscar un sentido general a la realidad y llegar a que la vida tenga sentido para el.

Realmente en la sociedad en que nos encontramos es consumista, se le da más importancia a tener algo material, algo tangible, algo como el dinero, poder tener riquezas, sin tener importancia de conocerse a símismo. "Mucha gente no sabe la razón fundamental de su vida. ¡Vive!... por vivir. Vive por lo que le dicen que tiene que vivir. Esa gente vive ausente de si misma y así también mueren... Son de los muertos que no hacen ruidos" (Marín, G,). Creo que hay personas que por momentos nos encontramos desubicados, no sabemos que es lo que deseamos, no de nuestro contexto, si no de nosotros mismos. "Se puedevivir la vida, sin nunca estar despiertos". (Sócrates, El camino del guerrero, DEJ Productions). Creo que hemos dejado pasar momentos agradables de nuestras vidas, por estar preocupándonos por cosas tan insignificantes, como el querer ser otra persona, pensamos que somos diferentes, que los pensamientos que tenemos, son lo que somos, cuando en ocasiones, los pensamientos nos engañan, porque nospueden causar un sentimiento diferente a lo que realmente sentimos por nosotros.

Simplemente hay que quitar todas esas cosas negativas, y comenzar a aceptarnos tal cual somos, de no ser así podemos llegar al fracaso, a no poder ver lo hermoso de nuestro yo interno. Se trata de eliminar todo lo malo que esta adentro de nuestra cabeza. En ocasiones podemos llegar a tener la mente en blanco, poraccidentes, cosas que pasan que no deja que pienses en algo claramente, eso nos puede llegar a pasar cuando estamos enojados por alguna circunstancia, lo que mejor que podemos hacer es ver hacia dentro y saber controlar toda esa energia de forma positiva.

Esto nos lleva a que el conocimiento debe de ser de uno mismo, de sus características individuales, lo que puede resaltar de cada uno, de sulugar en el mundo, como forma parte de su entorno, con sus roles de vida, conocer la realidad actual y del mundo como tal, no querer aferrarse a una realidad que no existe, es todo aquello en que nos encontramos y lo que tenemos. Haciendo algo con aquellas cosas; para encontrar una utilidad, vivir es por esto, trascenderse, cada uno podemos venir de algun lugar, llegar para algo especial y dejaralgo bueno en otras personas o en el universo. "En la vida cotidiana tenemos un innumerables números de tareas que tenemos que cumplir, que son los medios que nos permiten lograr los fines. Estas tareas se deben cumplir puntual y eficazmente." (Marín, G). Todos tenemos en la conciencia la posibilidad de crear nuestro estado interior, de formar un equilibrio, de modificarlo y de entenderlo. Estacapacidad única nos permite ir más allá de los paradigmas de nuestra cultura o nuestras limitaciones e historia personal.

Estamos compuestos de todo lo que hemos asimilado de nuestras vidas y en la profundidad de nuestra personalidad, están nuestras experiencias, ya sean buenas o malas. La trascendencia tiene que ver con el enfrentamiento a esta realidad interior, elegir estar o no bajo lainfluencia de nuestro pasado. Ya que si no dejamos lo malo aun lado, no podríamos disfrutar del presente, de nuestro aquí y ahora.

La reflexión sobre la persona – trascendencia y fe se ha de hacer respetando la epistemología de cada ciencia. Cada una de ellas nos aporta elementos de comprensión del todo en la pa rte que le corresponde. Indudablemente entre los aspectos rel evados anteriormente nos encontramos con datos de la socio logía, de la ciencias físico-

matemáticas, de la filosofía, de las ciencias de la religión, de la teología, etc. Es sumamente importante que ninguna de la cien cias pretenda ser la explicación única de la relación que tene mos entre manos, pero que entienda que su aporte es muy v alioso en la profundización, comprensión y explicación de ella. Il La realidad trascendente y de la fe no pueden considerarse c omotapaaguros, una solución de lo inexplicable, que no tiene su fundamento y comprensión racional. Dicha manera de ver las cosas sería criticada por pre-

científica y en la medida en que va avanzando la ciencia iría reduciendo el ámbito trascendente y religioso. La trascendenc ia, Dios, la fe han de justificarse por sí mismos, sin recurrir a ellas como simples explicaciones de los sin sentidos e inco mprensiones de nuestra situación actual





## Conclusión

**Trascendencia** es un concepto que designa aquello que va más allá o que se encuentra por encima de determinado límite. En este sentido, la **trascendencia** implica trasponer una frontera, pasar de un lugar a otro, superar una barrera. Como tal, proviene del latín *transcendentĭa*, derivación de *transcendĕre*, que a su vez se compone de *trans*, que significa 'más allá', y *scendere*, que traduce 'trepar' o 'escalar'.

